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Musée de la conserverie
Livret d’informations pratiques sur l’accessibilité
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Les 2 agents du musée, Kathleen et Johan, vous souhaitent la bienvenue.

Ce livret vous présente : 
- les espaces du musée 
- les aides à la visite 
- les informations pratiques
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1. Le Musée de la Conserverie c’est quoi ?

Le Musée de la conserverie est un musée maritime et industriel.
Il raconte l’histoire de l’usine de mise en boite du poisson.

Le musée est composé de 4 espaces différents :

- la famille Le Gall.

- la livraison et l’achat du poisson.

- le fonctionnement des machines de l’usine.

- les conditions de travail des ouvrières de l’usine.

La boutique La maison La cour L’usine

Dans le musée, vous découvrez l’histoire de :
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10:00 12:30 14:00 18:00

2.Quand venir au Musée ?
Le musée est ouvert à des jours et des horaires différents 
en fonction des saisons.

14:00 17:00

Le matin L’après-midi 

Toute l’année, la vente de tickets d’entrée se termine 1 heure 
avant la fermeture du musée.

hiver étéprintempsautomne

En automne et hiver, du 22 septembre au 31 mars, 
le musée est ouvert du mardi au vendredi :

Au printemps et en été, du 1er avril au 21 septembre, 
le musée est ouvert du mardi au dimanche :
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3. Comment aller au Musée ?

Vous pouvez venir en voiture.

La rampe d’accès des bus Breizhgo Le square Poullavilec

Voici les places de parking dans la rue du port
pour les personnes en situation de handicap.

Vous pouvez venir en bus avec le réseau Breizhgo                               
Prenez la ligne de bus n°56C      
Descendez à l’arrêt square Poullavillec.
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4. Comment trouver l’entrée du Musée ?
Le Musée se trouve près du port de pêche, au bout d’une impasse.
L’entrée de l’impasse se situe en face du café du port de Loctudy.

Suivez les silhouettes des poissons argentés 
au sol pour vous rendre au musée.

Une fois devant la porte verte, poussez fort.
Vous êtes dans l’entrée du musée.

Le café 
du port

Le musée
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5.Combien coûte l’entrée du Musée ?
L’entrée du musée est gratuite pour :
•	 toute personne en situation de handicap 
•	 l’accompagnateur

0€

Vous devez présenter 
votre carte d’invalidité 
à l’accueil.

Vous devez présenter 
votre notification 
de la Maison départementale 
des personnes handicapées,
MDPH.

OU
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6. Comment repérer l’accueil ? 

Le comptoir d’accueil se trouve 
à l’entrée, 
dans la même salle que la boutique.

L’agent d’accueil porte une veste noire 
avec le logo du musée 
en lettres blanches.
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7. Quels services trouver à l’accueil ?
A l’accueil du musée vous pouvez demander à l’agent 
de vous fournir les outils suivants :

- un audioguide avec boucle magnétique

- un siège pliant

- un livrets de jeux pour enfants

Les 2 toillettes se trouvent 
dans le couloir après la boutique.
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8. Les informations complémentaires.

Toutes les salles d’exposition du musée sont accessibles 
en fauteuil roulant.

Une collation est un repas léger, un petit goûter.

Il n’y a pas de vestiaire................................................

Il n’y a pas de restaurant.......................................................

Vous pouvez laisser vos objets encombrants 
à l’accueil..............................................................................

Vous pouvez apporter une collation,
que vous mangerez dans le jardin..................................



Dans les salles du musée, vous pouvez :
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- toucher les objets anciens............................................

- utiliser le flash de l’appareil photo............................

- fumer...................................................................................

- téléphoner dans les salles.................................................

9. Les règles à respecter dans le musée.
Dans les salles du musée, vous ne pouvez pas :

- regarder ce que vous voulez..........................................

- prendre des photos........................................................

- vous reposer et rêvasser................................................

- discuter avec d’autres personnes...............................
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Dans les salles du musée, vous trouverez des espaces de détente : 

10. Le confort et divertissement au musée.

Vous trouverez aussi au musée des espaces de divertissement :

- des chaises et des bancs en extérieur                 
au printemps et en été.

- des chaises et des bancs en intérieur    
toute l’année.

- des poufs autour de 2 coins de lecture.

- des tables de jeux pour s’amuser à plusieurs.
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11. Les sons et lumières au musée.

A l’intérieur de la plus grande salle de l’usine, 
les sons et les jeux de lumière 
peuvent déranger les personnes 
qui ont des problèmes de vue et d’audition.

Si vous vous sentez mal dans l’usine, 
vous pouvez vous reposer dans le jardin.

Un affichage donne cette information 
sur la porte située 
avant la plus grande salle de l’usine.

L’été, vous trouverez des chaises longues 
dans le jardin...............................
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12. Les types de visites.
Vous pouvez visiter le musée de 2 façons :

1 : En autonomie

Vous pouvez demander un livret d’accompagnement à la visite 
à l’agent d’accueil.

Pour avoir un guide, il faut faire partie 
d’un groupe de 8 personnes.
Il faut réserver à l’avance au : 

02 98 98 83 99..................................................................................

2 : Avec un guide
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13. La boutique du musée
Dans la boutique, vous pouvez acheter :

- des produits alimentaires de la mer
 (sardines, thon, maquereaux)..........................................................

- du cidre......................................................................................................

- de la papeterie (cartes postales, magnets, crayons, 
carnets, marques pages)..................................................................

- des articles textiles (torchons, sacs en tissus, tabliers,
tapis) .....................................................................................................

- des livres...........................................................................................

- des jeux..................................................................................................
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Si vous avez des questions ou que vous souhaitez nous donner 

votre avis sur ce livret et votre visite, vous pouvez nous contacter :

Au plaisir de vous accueillir 
au musée de la conserverie !
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